

Администрация Президента Республики Башкортостан
Правительство Республики Башкортостан
Министерство образования Республики Башкортостан
ГБОУ ВПО «Башкирская академия государственной службы и управления
при Президенте Республики Башкортостан»
ФГБОУ ВПО «Башкирский государственный университет»



Международная научно-практическая
конференция

**«РОССИЯ И СТРАНЫ ВОСТОКА: ВЕКТОРЫ
ВЗАИМОДЕЙСТВИЯ И СОТРУДНИЧЕСТВА» ,**

посвященная 125- летию со дня рождения советского дипломата и
общественно-политического деятеля, уроженца Республики Башкортостан
Карима Абдрауфовича Хакимова

*г. Уфа
4 декабря 2014 г.*

УВАЖАЕМЫЕ КОЛЛЕГИ!

Приглашаем Вас принять участие в работе Международной научно-практической конференции **«Россия и страны Востока: векторы взаимодействия и сотрудничества»**, посвященной 125-летию со дня рождения советского дипломата и общественно-политического деятеля, уроженца Республики Башкортостан Карима Абдрауфовича Хакимова. Цель конференции – рассмотреть исторический опыт выстраивания отношений России с государствами исламского мира и другими регионами Востока, актуальность такого опыта для совершенствования международных отношений Российской Федерации и ее регионов в условиях нарастания процессов глобализации и интенсификации межцивилизационного взаимодействия.

Рабочие языки конференции – русский и английский.

ОБЩИЕ ПОЛОЖЕНИЯ

К участию в работе конференции приглашаются ученые, политические и общественные деятели, деятели культуры, представители средств массовых информационных, аспиранты, студенты. Предполагается издание сборника материалов на языке оригинала и рассылка авторских экземпляров. *Сборник материалов конференции будет включен в базу данных РИНЦ.*

ОСНОВНЫЕ НАПРАВЛЕНИЯ РАБОТЫ КОНФЕРЕНЦИИ

В рамках работы конференции планируется организация и проведение Пленарного заседания и **круглых столов** по следующим направлениям:

1. Восток в общественной мысли и культуре: история и современность
2. Отечественная дипломатия на службе государственной политики взаимодействия и сотрудничества со странами Востока
3. Экономическое сотрудничество России и стран Востока
4. Роль исламского фактора в историческом процессе и в современном мире.

В ходе чтений предполагается обсуждение ряда тем:

- Источники и историография истории международных отношений и внешней политики России и стран Востока
- Восток в общественной мысли и культуре России
- История становления дипломатических отношений России и стран Востока
- Роль выдающихся российских дипломатов в развитии отношений со странами Востока
- Актуальные вопросы современной внешней политики России на Ближнем Востоке
- Развитие экономического взаимодействия и взаимовыгодного сотрудничества России со странами Востока

- Влияние исламского фактора на внешнюю политику СССР и Российской Федерации
- Диалог культур как основа для сохранения мира и стабильности в России и на Ближнем Востоке.

Заявки на участие в работе конференции, тексты докладов (объем до 8 стр.) просим присылать в Оргкомитет до **31 октября 2014 г.** по электронному адресу: **politconf_bagsu@mail.ru** с пометкой «Россия и страны Востока».

Оргкомитет организует конкурсный отбор докладов. Основными критериями отбора являются оригинальность представленных материалов и их соответствие тематике конференции.

ИНФОРМАЦИЯ ДЛЯ КОНТАКТА

Контактные телефоны Оргкомитета:

8 (347) 273 89 67, отдел государственной и муниципальной службы Научно-исследовательского центра Башкирской академии государственной службы и управления при Президенте Республики Башкортостан;

8 (347) 273 46 30, кафедра зарубежной истории Башкирского государственного университета;

контактный e-mail: politconf_bagsu@mail.ru,

При получении полного комплекта материалов (заявка+текст доклада) авторам в течение недели будет выслано подтверждение по электронной почте.

ПРАВИЛА ОФОРМЛЕНИЯ ТЕКСТА

1. Объем статьи - до 8 страниц формата А4, поля по 20 мм с каждой стороны, без нумерации. Материалы необходимо оформить с применением редактора MS Word, шрифт Times New Roman 14, абзацный отступ 1,0 см.

2. Название должно быть написано прописными буквами, не отступая от верхнего поля, без переносов, выровнено по центру на русском и английском языках. Через 1 строку, строчными буквами – фамилии и инициалы авторов, в круглых скобках курсивом – название организации, города, страны (через запятую, центрировать) на русском и английском языках.

Через 1 строку – аннотация на русском и английском языках (3-4 строки через 1 интервал, курсивом).

На следующей строке - ключевые слова (5-7 слов), на русском и английском языках.

Через 1 строку – текст статьи (интервал текста одинарный). Допускается наличие таблиц.

Оргкомитет будет благодарен Вам за распространение данной информации среди коллег, заинтересованных принять участие в работе конференции.

Пример оформления статьи:

ШОС и БРИКС как факторы мировой стабильности
SCO and BRICS as factors to global stability

Иванов А.А. (МГУЛ, г.Москва, РФ)
Ivanov A.A. (The Moscow state university of wood)

Аннотация: Статья посвящена

Abstract: The article is devoted...

Ключевые слова: ШОС, БРИКС, мировая стабильность, факторный подход
Key words: SCO, BRICS, the global stability, the factorial approach

Текст статьи. Текст статьи. Текст статьи. Текст статьи. Текст статьи. Текст статьи.

Таблица 1 – Название таблицы

Список использованных источников

1. Шанхайская организация сотрудничества: к новым рубежам развития / Сост.: А.Ф. Клименко. — 1-ое. — М.: Ин-т Дальн. Вост., 2008. — 400 с.

ЗАЯВКА

на участие в международной научно-практической конференции
«РОССИЯ И СТРАНЫ ВОСТОКА: ВЕКТОРЫ ВЗАИМОДЕЙСТВИЯ
И СОТРУДНИЧЕСТВА»

4 декабря 2014 г., Уфа (РФ)

Фамилия _____

Имя _____

Отчество _____

Место работы (название организации, отдела, кафедры
полностью) _____

Рабочий адрес, индекс _____

Должность _____

Ученое звание, степень _____

Телефон, код _____

Факс _____

E-mail _____

Домашний адрес, индекс _____

Название работы _____

Авторы _____

Адрес, по которому выслать сборник _____

Administration of the President of Republic of Bashkortostan
The Government of Republic of Bashkortostan
The Ministry of Education of Republic of Bashkortostan
Bashkir Academy of Public Administration and Management under the President
of the Republic of Bashkortostan
Bashkir State University



International Scientific – Practical Conference
RUSSIA AND THE COUNTRIES OF THE EAST: VECTORS OF
INTERACTION AND COOPERATION
dedicated to 125-th anniversary of the Soviet diplomat and political figure, a
native of the Republic of Bashkortostan Karim Abdraufovitch Khakimov

Ufa
December 4, 2014

DEAR COLLEAGUES!

We invite you to take part in the International scientific-practical conference "Russia and the countries of the East: vectors of interaction and cooperation" dedicated to the 125th anniversary of the Soviet diplomat and political figure, a native of the Republic of Bashkortostan Karim Abdraufovitch Khakimov. The purpose of the conference - to consider the historical experience of building Russian - Islamic countries and other regions of the East relations, the relevance of such experience to the improvement of international relations of the Russian Federation and its regions in conditions of increasing globalization and the intensification of interaction between civilizations.

Working languages - Russian and English.

GENERAL PROVISIONS

To participate in the conference are invited scholars, politicians and public figures, culture and media representatives, graduate students. It is supposed to publish materials in the original language and to send copies to the authors. Conference Proceedings will be included in the database of RSCI.

MAIN TOPICS

The organization and conducting of plenary session and round tables on the following areas will be the part of the conference:

1. The East in Social Thought and Culture: Past and Present
2. Diplomacy in the service of public policy of coordination and cooperation with the countries of East
3. Economic cooperation between Russia and the East
4. The role of Islamic factor in the historical process and in the modern world.

The discussion of the number of topics is planned to be:

- Sources and historiography of history of international relations and foreign policy of Russia and the East
- East in social thought and culture of Russia
- The history of establishment of diplomatic relations between Russia and the East
- The role of the outstanding Russian diplomats in the development of relations with the countries of the East
- Actual problems of modern Russia's foreign policy in the Middle East
- Development of economic interaction and mutually beneficial cooperation between Russia and the East
- Impact of the Islamic factor on the foreign policy of the USSR and the Russian Federation
- Dialogue between cultures as a basis for peace and stability in Russia and the Middle East.

Applications for participation in the conference, texts (up to 8 pages) should be sent to the Organizing Committee by October 31, 2014 to the email address: politconf_bagsu@mail.ru marked "Russia and the countries of the East."

The organizing committee will make selection of the texts on competitive base. The main selection criteria are originality of submissions and their compliance with the conference topics.

CONTACT INFORMATION

Contact numbers of the Organizing Committee:

8 (347) 273 89 67, Department of State and Municipal Service of Scientific-Research Center, Bashkir Academy of Public Administration and Management of the President of the Republic of Bashkortostan;

8 (347) 273 46 30, Department of Foreign History of Bashkir State University;

Contact e-mail: politconf_bagsu@mail.ru,

Upon receipt of a complete set of materials (application + text of the report) by the Organizing Committee the authors during the week will receive a confirmation by e-mail.

RULES OF TEXT

1. Article Size - up to 8 A4 pages, the field of 20 mm on each side, without numbering. Materials must be issued using the editor MS Word, font Times New Roman 14, indent 1.0 cm

2. Title should be written in capital letters, without departing from the top of the field, without division, centered on the Russian and English languages. Through one line, by lowercase letters - the names and initials of authors, in parentheses in italics - company name, city, country (separated by commas, to center) in Russian and English languages.

Through 1 line - summary in Russian and English (3-4 lines, 1 interval, in italics).

On the next line - keywords (5-7 words) in English and Russian languages.

Through 1 line - full text (single spacing). Tables are possible.

The Organizing Committee will be grateful if you could circulate this information to colleagues who are interested to participate in the conference.

Example of an article:

ШОС и БРИКС как факторы мировой стабильности
SCO and BRICS as factors to global stability

Иванов А.А. (МГУЛ, г. Москва, РФ)

Ivanov A.A. (The Moscow state university of wood)

Аннотация: Статья посвящена...

Abstract: The article is devoted ...

Ключевые слова: ШОС, БРИКС, мировая стабильность, факторный
ПОДХОД

Key words: SCO, BRICS, the global stability, the factorial approach

Text of the article. Text of the article. Text of the article. Text of the article.
Text of the article. Text of the article.

Table 1 - Table Name

List of references

1. The Shanghai Cooperation Organization: Toward new frontiers of development / Comp.: A.F. Klimenko. – First edition. - Moscow: Institute of the Far East., 2008. – 400 p.

APPLICATION

to the international scientific- practical conference

**"RUSSIA AND THE COUNTRIES OF THE EAST: VECTORS OF
INTERACTION AND COOPERATION"**

December 4, 2014, Ufa (Russian Federation)

Surname _____

Name _____

Patronymic _____

Place of work (name of organization, division, department completely)

Work address, index _____

Position _____

Academic title, degree _____

Telephone with code _____

Fax _____

E-mail _____

Home address, index _____

Title _____

Authors _____

The address to which to send the copy _____